
Baubetriebshof  übernimmt
neues  Spezialfahrzeug  zur
Hochwasserprävention:
Kapazität  zur
Sinkkastenreinigung
verdoppelt
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Der Fuhrpark des städtischen Baubetriebshofs (BBH) ist um ein
neues Spezialfahrzeug reicher. Ausgestattet mit einem Gerät
zur Reinigung von Sinkkästen, ist das Fahrzeug – ein 6-Tonnen-
Lkw  mit  Rechtslenkung  und  Automatik  –  jetzt  offiziell  in
Dienst  gestellt  worden.  Bisher  konnte  der  BBH  für  die
Reinigung  von  Wasserabläufen  am  Straßenrand  –
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umgangssprachlich als Gullys bezeichnet – nur ein Fahrzeug
einsetzen,  nunmehr  zwei.  BBH-Leiter  Stephan  Polplatz:  „Die
Stadt hat rund 100.000 Euro investiert, um die Schlagkraft in
diesem wichtigen Aufgabenbereich zu verdoppeln!“

„Im  Rahmen  der  vorgeschriebenen  bundesweiten  Ausschreibung
erhielten  wir  lediglich  ein  Angebot.  Zudem  haben
Rechtslenkerfahrgestelle in dieser Gewichtsklasse aktuell eine
Lieferzeit von bis zu 15 Monaten“, weist Polplatz auf die
Schwierigkeiten bei der Beschaffung hin. Neben Straßenwärter
Marc  Lichtenberger,  der  das  neue  Fahrzeug  als  Stammfahrer
übernimmt, ist auch Bürgermeister Bernd Schäfer hocherfreut:
„Mit dem neuen Fahrzeug setzt die Stadt eine Empfehlung des
internen Arbeitskreises zur Hochwasserprävention um und ist
jetzt noch besser auf Starkregenereignisse vorbereitet.“

 


